

Die Tauben sind los !

Das ist das Thema des Projektes Nr.8 des MPR's in diesem Projekt geleitet von Fr.Scheremett und Fr.Leahu lernen die Kinder Kunst und Handwerk zu kombinieren um so ein zeichen für frieden zu setzen. Die Aufgabe der Kinder ist eine Taube auf Holz zu zeichne sie aus zu sägen und anschließend auszumalen anschlisend sollen die fertigen Tauben an Famielienmitglieder oder freunde verschenkt werden . Den Kindern macht das Projekt Spaß weil sie spaß an der Arbeit haben und außerdem ein zeichen für Frieden zu setzen. Der Sinn da hinter ist das die kinder mit Handwerk und kunst verschirdene friedenszeichen kennen zu lerne und durch das veschenken ein zeichen für freiden zu setzen. Es soll einfach für die kinder sein mit einer kleine geste Frieden zu schaffen.